

Pétanque : Dylan Rocher, l'homme des Mondiaux



par [Olivier Navarranne](#)

[18 septembre 2023](#)

dans [PETANQUE](#)



Dylan Rocher

Quatre épreuves, quatre médailles : Dylan Rocher a réussi ses championnats du monde de pétanque du côté de Cotonou (Bénin)

Cinq médailles pour l'équipe de France aux Mondiaux de pétanque... dont quatre pour Dylan Rocher. Une fois de plus, « Dydy la Foudre » a affirmé son statut de leader et de tête d'affiche de la pétanque tricolore. Du côté de Cotonou, capitale du Bénin, le joueur de la Team SPORTMAG est bien entré dans ces championnats du monde avec de l'argent sur la doublette mixte, en compagnie d'Audrey Bandiera. Une fois où l'or était accessible, mais où les Français ont fait face à un contexte très particulier, symbolisé par une certaine hostilité du public.

Quelques heures plus tard, Dylan Rocher a rectifié le tir. En compagnie de Christophe Sarrio, il empoche l'or en doublette. « Dydy la Foudre » laisse éclater toute sa rage, célébrant comme jamais cette médaille d'or. Tout sourire sur le podium, le joueur du Fréjus International Pétanque n'est qu'à la moitié du chemin dans ces Mondiaux.

Trois titres consécutifs en tir de précision

Deux jours passent, et le voilà déjà reparti à la conquête d'un titre. Cette fois en tir de précision, épreuve dont il est tenant du titre. Passé par le repêchage, Dylan Rocher monte en puissance pour éliminer un à un ses concurrents. Sa finale est un modèle de gestion de pression : il écarte son jeune rival thaïlandais pour s'offrir une nouvelle médaille d'or. « *Je suis très heureux d'être champion du monde de tir de précision pour la troisième fois consécutive* », a lâché le principal intéressé. « *Celui-là, il a fallu aller le chercher au fond des tripes.* »

Reste alors la triplète, épreuve dont la France est championne du monde en titre... et dont Dylan Rocher est le dernier rescapé du titre décroché en 2021. Malgré un parcours probant, les Bleus craquent. Mickaël Bonetto, Stéphane Robineau, Christophe Sarrion et donc « Dydy la Foudre » chutent en demi-finale, face à la Thaïlande. « *Je suis déçu car il y avait de la place* », assure Dylan Rocher. « *Déçu pour Micka (Bonetto), et surtout pour mon frère Roby (Robineau) qui a été le meilleur durant tout ce championnat et qui méritait le maillot.* »

Deux médailles d'or, une d'argent et une de bronze : malgré cet échec en triplète, Dylan Rocher peut avoir le sourire. Il a été l'homme de ces championnats du monde. Tout cela quelques jours seulement après avoir triomphé sur les Masters de Pétanque.

oOo